

L'Est Républicain - lundi 30 septembre 2013

Arc et Senans

Les Petits chanteurs à la Croix de bois charment leur public



Les Petits chanteurs dans leur aube blanche. Sur la gauche, au pupitre, Clothilde Sébert chargée de la direction musicale.

Environ 200 personnes ont partagé de grands instants de bonheur avec les Petits chanteurs à la Croix de bois samedi soir, en l'église Saint-Bénigne.

Dirigés par Clothilde Sébert, vêtus de leur aube blanche, ils ont interprété en première partie neuf œuvres de musiques sacrées et spirituelles. L'Hallelujah, (extrait du Messie, d'Haendel) fut un grand moment lyrique avec ces voix si pures montant sous la voûte de l'église.

Après l'entracte, consacré à la vente de leurs CD, les 24 enfants sont revenus dans leur costume bleu pour des chants de provinces de France et du monde, tels « Méditerranée », « P'tite fleur fanée », ou encore « A la claire fontaine ».

Sous les ovations du public debout, les Petits chanteurs ont terminé leur concert avec, en « bis », un chant ukrainien, « Maroussia ».

Clothilde Sébert, chargée de la direction musicale de la Manécanterie des Petits chanteurs, était très heureuse de l'accueil qui leur a été réservé et du succès du concert.

Seul bémol : la Manécanterie a été placée en redressement judiciaire le 13 septembre dernier. Elle a donc besoin de la générosité pour que perdure cette belle aventure humaine née en 1907. Un appel aux dons est lancé.

A noter que les petits chanteurs ont été hébergés, par 2, par 11 familles de la paroisse Calixte II.